

Appliquer la décision populaire – maintenir les bilatérales

Berne, le 12 août 2015

Communiqué de presse

Appliquer la décision populaire – maintenir les bilatérales

La place économique suisse doit rester attractive

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux salue la décision du Conseil fédéral de nommer un chef des négociations avec l'UE. Nous attendons maintenant que le gouvernement prenne la main en ce qui concerne les négociations liées à la mise en œuvre de l'initiative contre l'immigration de masse. L'objectif est d'appliquer la décision populaire tout en maintenant les accords bilatéraux. Ces derniers sont essentiels pour notre place économique.

Le PLR est le seul parti qui a toujours défendu la voie bilatérale, sans jamais la remettre en question. La place économique helvétique dépend de conditions-cadres stables. C'est la condition afin que les entreprises puissent planifier à long terme et donc que la prospérité de la Suisse puisse être garantie. Autrement dit, des conditions-cadres optimales sont la clé pour le maintien et la création d'emplois.

Nos exigences

1. Oui aux bilatérales, Non à une adhésion
2. Assurer la voie bilatérale lors de l'application de l'initiative contre l'immigration de masse
3. Renouveler les accords bilatéraux en respectant les lignes rouges suivantes:
 - Il n'y aura aucune reprise automatique de l'acquis communautaire. La population a le dernier mot pour l'adoption de la législation de l'UE.
 - Il n'y aura pas de résiliation automatique des accords bilatéraux en l'absence de solutions politiques.
 - Une application stricte des mesures d'accompagnement existantes. Pas d'expansion supplémentaire.
 - Il n'y aura pas de reprise de la directive européenne relative à la citoyenneté, ni d'autres directives qui ne seraient clairement des éléments qui figurent dans les accords bilatéraux actuels.

La voie bilatérale est une garantie du maintien des intérêts de la Suisse. Le Conseil fédéral l'a mentionné en juin dernier, les accords de libre-échange ne représentent pas une alternative équivalente. En tant que gardien du temple des bilatérales, le PLR continuera à s'engager pour assurer cette voie royale le plus longtemps possible.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

- › Philipp Müller, président du PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48
-

Appliquer la décision populaire – maintenir les bilatérales